

Wir danken herzlich

für die vielen Beweise mitfühlender Anteilnahme, die wir beim Heimgang von unserer lieben

Annamarie «Meieli» Lehnherr-Christinat

erfahren durften. Auch erkannten wir die Liebe, die ihr für sie empfunden habt.

Besonders danken wir:

- Frau Pfarrerin Dominique Fabretti für die Worte beim Grab wie auch bei der Abdankungsfeier
- dem Organisten für die musikalische Bereicherung und der Sigristin für die Begleitung
- Herrn Dr. Philipp Ganz für die medizinische Betreuung in den letzten Jahren

Im Weiteren danken wir für die vielen persönlichen Karten, Geldspenden für späteren Grabschmuck, die schönen Blumen wie auch für jede stille Umarmung, die wir entgegennehmen durften. Wir danken allen, die Meieli auf ihrem Lebensweg in irgendeiner Form mit Liebe und Wohlwollen begegnet sind, sie immer wieder unterstützt und mit uns von ihr Abschied genommen haben.

Wimmis, im Oktober 2018

Die Trauerfamilien